



PT WIJAYA KARYA (Persero) Tbk.



Inovasi Untuk Solusi

Press Release

Untuk disiarkan segera

Menteri BUMN, Rini M. Soemarno Pimpin Peringatan Hari Ulang Tahun Republik Indonesia ke-72 di Provinsi Maluku Utara

Buli – Halmahera Timur, 17 Agustus 2017 – Menteri Badan Usaha Milik Negara (BUMN) Rini M. Soemarno hadir dalam rangkaian perayaan HUT RI ke-72 di Provinsi Maluku Utara yang dipusatkan di wilayah Buli - Maba, Kabupaten Halmahera Timur, 16-17 Agustus 2017.

Kedatangan Menteri BUMN disambut oleh Bupati Halmahera Timur, Rudi Erawan dengan upacara injak tanah yang merupakan bagian dari adat tradisi setempat. Ibu Menteri Rini hadir di Kabupaten Halmahera Timur, Provinsi Maluku Utara bersama dengan PT WIJAYA KARYA (Persero) Tbk [WIKA], PT Aneka Tambang (Persero) Tbk [Antam], dan PT Hutama Karya (Persero) [HK].

Turut hadir mendampingi Menteri BUMN antara lain, Sekretaris Kementerian BUMN Imam Apriyanto Putro, Direktur Operasi II WIKA Bambang Pramujjo, Direktur Utama Antam Arie Prabowo Ariotedjo, Direktur Utama HK, I Gusti Ngurah Putra, Direktur Utama BNI Achmad Baiquni, beserta jajaran manajemen ketiga BUMN yang mendapat tugas sebagai pelaksana kegiatan BUMN Hadir Untuk Negeri Tahun 2017 di Provinsi Maluku Utara.

Kedatangan Menteri BUMN, Rini M. Soemarno juga disambut dengan meriahnya acara pesta rakyat di Buli dalam rangka HUT RI ke-72 yang sarat akan nuansa nasionalisme dan Pancasila, seperti :

1. Lomba Gerak Jalan Indah semua lapisan masyarakat mulai dari SD sampai Ibu Rumah Tangga
2. Parade Becak Motor (Bentor) sebagai kendaraan umum rakyat Buli.
3. Acara tarik tambang antar karyawan BUMN
4. Panjat pinang dan lomba rakyat lainnya.

Menteri BUMN Pimpin Upacara Hari Kemerdekaan ke-72

Menteri BUMN Rini M. Soemarno teampil sebagai inspektur upacara pada peringatan detik-detik proklamasi RI ke-72, yang dipusatkan di Maba - Ibukota Kabupaten Halmahera Timur, Maluku Utara, Kamis (17/8). Upacara peringatan Hari Ulang tahun (HUT) RI ke-72 tersebut diikuti oleh seluruh Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) dan perwakilan masyarakat serta dihadiri juga oleh Bupati Halmahera Timur, Rudi Erawan.

Dalam peringatan hari kemerdekaan di Kabupaten Halmahera Timur ini, Menteri BUMN Rini beserta Direksi dan Manajemen BUMN berkesempatan untuk

menyerahkan secara simbolis bantuan Bedah Rumah Veteran (BRV) serta Piagam Siswa Mengenal Nusantara (SMN) kepada perwakilan SMN 2017 Provinsi Maluku Utara.

"Kegiatan rangkaian HUT RI ke-72 ini merupakan sinergi antar BUMN yang merupakan refleksi dari program BUMN Hadir Untuk Negeri dan dilaksanakan secara serentak di 34 Provinsi" ujar Menteri Rini di Lapangan Jiko Mobon, Kota Maba, Halmahera Timur, Kamis (17/8).

Masih dalam rangkaian perayaan HUT RI ke-72 di Provinsi Maluku Utara yang dipusatkan di Kabupaten Halmahera Timur, WIKA - ANTAM - HK sebagai BUMN Pelaksana kegiatan menyelenggarakan Jalan Sehat #ayoberjalan sejauh 5km di Kecamatan Buli, Halmahera Timur, Jumat (18/8) Kegiatan ini diikuti oleh 3.000 peserta yang terdiri dari masyarakat sekitar serta keluarga besar BUMN yang berada di wilayah Buli, Maba - Halmahera Timur.

Jalan Sehat 5km #ayoberjalan ini dibuka oleh Direktur Operasi II WIKA, Bambang Pramujo, Direktur Pengembangan ANTAM, Sutrisno serta Direktur Wilayah Timur HK, Sugeng Rohadi. Kegiatan Jalan Sehat 5k #ayoberjalan juga dimeriahkan juga dengan acara hiburan dan pembagian *doorprize* yang disambut antusias peserta###
